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SESSÃO ORDINÁRIA DE 8/11/2021

EXCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTEDA CÂMARA MUNICIPAL:

APROVADO

Botucatu, É Í Le j See, 
Este Parlamentar identificou a necessidade dos gestores do

Pronto Socorro Adulto disponibilizarem mais macas para atender a demanda
de pacientes.

Muitas pessoas debilitadas aguardam horas em cadeiras
desconfortáveis para realizar os exames pertinentes, incluindo idosos.

Diante do exposto, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Secretário de
Saúde, DR. ANDRE GASPARINI SPADARO, e ao Superintendente do
Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de Botucatu, PROF. ASSOC.
ANDRE LUIS BALBI, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do município,
disponibilizar mais macas para atender a demanda de pacientes no Pronto
Socorro Adulto.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 8 de novembro de 2021.    r dor
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